

## Rosa Cintas. Pintora local

Rosa Cintas nació en Mengíbar, provincia de Jaén, hija de una familia humilde, la mayor de cuatro hermanos.

Ha participado en 6 exposiciones colectivas y una individual.  
En la "Exposición Itinerante de Mujeres Pintoras de la Campiña".

Su pintura trata de diversos temas, tales como bodegones, paisajes, retrato, etc.

Amante de la pintura desde su niñez, empezó a cumplir su sueño de pintar en el año 1997.

Su inspiración la encuentra en las calles de Mengíbar y en la Sierra de Cazorla.

PÁGINA WEB DE ROSA CINTAS